

Fecha 28.06.2014	Sección Política	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Escaramuzas políticas

GLORIA ANALCO

Privacidad invadida para denostar

La diputada Purificación Carpinteyro estaba en la idealización de la reforma en telecomunicaciones, aprobada el año anterior. Ella necesitaba con avidez demostrar su entusiasmo, y no se esforzaba en disimularlo.

En aquel suntuoso salón del Palacio de Minería dejaba traslucir sus emociones frente a los profesionales de la **Academia de Ingeniería, A.C.**, que estaban exigiendo su derecho a participar, desde el punto de vista

técnico, en la configuración de la legislación secundaria en materia de telecomunicaciones. Les dijo que tenía la confianza de que los legisladores harían su trabajo al pie de la **Constitución** con la ley secundaria. Pero al fin

más experimentado, el senador Javier Corral, en su turno como uno de los invitados, se sintió en el deber de alertarla. "Purificación, no eches las campanas al vuelo, los **poderes** fácticos van a hacer su lucha, van a hacer su labor

para insertar sus intereses en la ley secundaria, por lo que el servicio público se debe proteger a favor de los ciudadanos". Su entusiasmo era **mayúsculo** porque ella veía en la reforma, según había sido aprobada, que los mono-

polios iban a ser partidos en dos. "Es un sueño el que estoy viviendo", había dicho. Pero ante las palabras de advertencia de Corral, con un gesto en el que se le veía conmovida, dijo: "En caso de que haya una **amenaza** a lo que establece la Constitución o que se trate de minimi-

zar o cambiar el espíritu de la reforma, lanzaré una acción de anticonstitucionalidad y encabezaré un frente para combatirla". Era fácil entonces imaginar que se había ganado poderosos **enemigos** y que ejercerían sobre ella un



Continúa en siguiente hoja

Fecha 28.06.2014	Sección Política	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

espionaje para conocer hasta el más mínimo detalle sobre su vida. Estaría permanentemente conectada, sin ella saberlo, a un receptor de grabación digital a distancia, bajo inspección ocular minuciosa hasta saber, incluso, qué marca de ropa interior usaba. Purificación debió haberlo presumido, aunque **tampoco** estaba planteando en su conversación con el empresario José Gutiérrez Becerril edificar un monopolio a costa de fregarse a los mexicanos. Cuando las negociaciones sobre la ley reglamentaria en **telecomunicaciones** entraron en su etapa más álgida, donde se debatía si la preponderancia debe ser por servicio o por sector, Purificación notó la inclinación de los legisladores a favorecer al monopolio de Televisa, y cuando se aprestaba a dar la batalla, expertos en propaganda y publicidad le cayeron encima con una grabación que resultó ser viral en los medios. El **PRD**, haciendo honor a su "derechización" se prestó al numerito de descalificarla como tantos otros también se han prestado a ello. La línea divisoria entre tener o mantener o no un monopolio quedó definida con las propias palabras de Purificación: "El enemigo no soy yo... busco generar competencia", y su trayectoria así lo ha dejado **patentizado**.

gloriaanalco@gmail.com